

FUERA DE JUEGO

## Magic Johnson tendrá un club de fútbol en la MLS de EEUU

Palco 23  
3 nov 2014 - 04:50

La ciudad Los Ángeles (EEUU) tendrá un nuevo segundo equipo de fútbol a partir de 2017, y lleno de estrellas al menos por lo que respecta a su accionariado. La franquicia, que desembolsará 100 millones de dólares (79,8 millones de euros, al cambio) para adquirir la licencia del extinto Chivas USA, estará liderada por Peter Guber, productor audiovisual y dueño de los Golden State Warriors de la NBA, y el inversor de origen vietnamita Henry Nguyen. Junto a ellos, un elenco de *celebrities* entre las que figuran la estrella del baloncesto ya retirada Magic Johnson; Mia Hamm, una de las mejores jugadoras del mundo de fútbol, y Chad Hurley, cofundador y consejero delegado de Youtube.

Don Garber, comisario de la Major League Soccer (MLS), ha anunciado que Los Angeles Football Club (LAFC) no debutará en el campeonato norteamericano hasta 2017, de manera que se le concede tiempo a la franquicia para construir el equipo y el nuevo estadio donde disputará sus encuentros, ya que LA Galaxy (allí jugó David Beckham) ya ocupan el StubHub Center. "Los Ángeles es un mercado diverso y vibrante, con millones de aficionados al fútbol", justificó Garber en la presentación de la nueva franquicia.

El mensaje del máximo responsable de la MLS se dirige a aquellos escépticos sobre la cabida de un segundo equipo de fútbol en la meca del cine, sobre todo del fracasado proyecto del Chivas USA. Esta franquicia fue creada por Jorge Vergara como un equipo filial del Guadalajara mexicano. Su intención era captar a todos los aficionados de origen hispano, pero la asistencia al estadio se ha situado en una media de 7.000 personas por partido. Aunque todavía se desconoce el proyecto deportivo que lideran Guber y Nguyen, la página web del nuevo club ya tiene inscritos a cerca de 25.000 seguidores.

Esta nueva franquicia se une a las ya anunciadas durante los últimos meses por la MLS, como el New York City (controlado por los Yankees de béisbol y el Manchester City) o el Orlando City que lidera el exmadridista Kaká en el césped. Estos dos clubs debutarán ya en 2015, tras importantes inversiones tanto en el plano deportivo como

en la construcción de sus propios estadios. En 2017, está previsto el debut de Atlanta y de LAFC.